

高木小だより 高木っ子 No15

御船町立高木小学校
令和7年11月28日(金)
文責: 校長 中村 繁徳

創立150周年記念品
ありがとうございました。

Challenge

「少しづつ、すこしづつ、それが大きい」

令和7年11月21日(金)の学習発表会の前に、創立150周年記念品の贈呈式を実行委員様に行っていただきました。

実行委員様や区長様のご協力のもと、保護者及び地域の皆様には、記念品等のためにご寄付を賜り、誠にありがとうございました。たくさんのご協力をいただきましたおかげで、フットサル用のサッカーゴールや図書館の本等をいただくことになりました。今後も、子どもたちの元気な姿をお伝えし、地域の学校として頑張ってまいります。以下、児童代表 南 恋史朗さん(6年生)のお礼の言葉です。

高木小学校が150周年を迎えるこの日を、皆さんと一緒に祝いできることをとてもうれしく思います。

この度は、高木小学校のためにたくさんのご支援をいただき本当にありがとうございます。いただいたご支援で新しいサッカーゴールを購入することができました。みんなでサッカーをすることを楽しみにしています。

また、図書室の本の購入、校内の木の伐採や記念碑の補修もしていただけました。本が大好きな人は、大喜びです。学校が明るくきれいになって、安全に過ごせるようになるのもうれしいです。

地域の方々は、登下校の見守りや、廃品回収などでお世話になっています。朝の「おはようございます。」のあいさつや下校の時の「おかえり。」の言葉をかけてもらうと、うれしいし、安心できます。ありがとうございます。

これからもあいさつを大切にして、どんなことにも一生懸命に取り組み、地域の方々に元気を届けられるようになりたいと思います。「チーム高木」で力を合わせ、元気で明るい高木小学校をつくっていきます。

これからも僕たちの成長を見守ってください。どうぞよろしくお願いします。

高木小学校の藤の木について

高木小学校では、御船町教育委員会が任命した委員による学校運営協議会を年3回開催し、学校の経営方針の承認や学校運営についてのご意見をいただいています。



第1回と第2回の協議会において、校内の藤棚が腐食していることについてご相談をしたところ、専門家の「危険」という判断もあり、「伐採する」方向で委員の皆様のご承認をいただきました。学校を利用する児童や地域の皆様の安全確保を第一に考える判断となりました。ご理解をよろしくお願いします。